



Sylvain Loisant

www.sylvainloisant.org

SYLVAIN LOISANT peint depuis 1964. A dix ans, il apprend avec son grand-père qui était un bon « peintre du dimanche ». En 1974, il organise sa première exposition au palais des congrès de Vittel. Il fera jusqu'à aujourd'hui une vingtaine d'expositions dans ce lieu dans lequel il a toujours rencontré un certain succès. Il a participé dès 1975 au salon des artistes lorrains où il expose encore actuellement. Depuis ses débuts, SYLVAIN LOISANT a réalisé environ 3000 œuvres qui se trouvent pour la plupart dans des collections particulières.

